

Action in der Weltkulturerbestadt Goslar

Französische Austauschschüler besichtigen Goslarsche Altstadt und den Rammelsberg.

Am Morgen des 02.03.15 begaben sich die Schüler des Oberharz-Gymnasiums Braunlage und des Collège R. Queneau auf den Weg nach Goslar und zum Rammelsberg. Im Rahmen eines Schüleraustausches nahmen sie an einer Führung durch den Stollen teil und besichtigten die Altstadt Goslars.

Braunlage: Es begab sich am schönen Frühlingmorgen des 02.03.15, dass die Schüler des OHGs mit ihren französischen Austauschpartnern in den Bus nach Goslar stiegen. Voller Vorfreude machten sie sich auf den Weg zum Rammelsberg, um diesen zu besichtigen. In getrennten Führungen erkundeten sie den alten Stollen. Wissbegierig beobachteten sie das alte Wasserrad, das früher Rohstofftransporte durch den Berg ermöglichte. Es war für deutsche wie für französische Schüler eine tolle Erfahrung. Sie verspürten die drückende Stimmung des Berges, als wenn sie selbst dort in vergangener Zeit gearbeitet hätten, so einige Schüler. Auch wenn ihnen die Führung sehr gefallen hat, waren sie froh, wieder das Licht der Sonne zu erblicken. Nach der Exkursion in den Rammelsberg fuhren sie mit dem Bus weiter in die Altstadt Goslars. Dort bildeten sie gemischte Gruppen und erkundeten die Stadt, bis es zum Treffpunkt für die Stadtführung in französischer Sprache ging. Während die französischen Austauschpartner der Führung interessiert folgten, schlemmten die deutschen Gastgeber in verschiedenen gastronomischen Einrichtungen in der Innenstadt Goslars.

Auch auf der Busfahrt zurück nach Braunlage nahm die Stimmung nicht ab. Die Schüler hatten ein sehr harmonisches Miteinander und lachten viel. In Braunlage angekommen, gab es noch ein kleines Fußballmatch auf dem Schulhof. Es war ein sehr schöner und lehrreicher sowie spannender Tag.

von Paul, Jule N. und Niklas